

Material y mobiliario

Es el material, para toda escuela, elemento indispensable. Sin él, no hay posibilidad de hacer las enseñanzas tal y como deben exigir una dirección y un profesorado celoso de su ministerio. Por esta causa, desde el

han exigido, hemos aumentado el material y mobiliario hasta el límite de poner la Institución en condiciones tales, que nada tenga que desear: Pizarras murales de seis metros cuadrados, pupitres bipersonales modelo del Museo Pedagógico, accesorios, reglas, escuadras, compases, cuerpos geométricos, aparatos para la demostración práctica del sistema métrico, etc., etc.

Para hacer más prácticas e intuitivas las



Un aspecto del Gabinete Museo

momento que nos hicimos cargo del Colegio, pensamos en la necesidad de substituir el escaso material inservible que en él había, por otro que fuera útil a los profesores y absolutamente necesario para dar con provecho las enseñanzas.

Así, pues, el material y mobiliario que había, escaso y en pésimas condiciones, tuvo que renovarse en su totalidad; y, si bien de una manera lenta, pero constante, fué adquiriéndose todo lo necesario y útil para las enseñanzas que en aquel primer curso se establecieron. Posteriormente, y a medida que las necesidades de la enseñanza lo

enseñanzas, se adquirió, a su debido tiempo, un aparato completo para proyecciones, que se halla montado en una de las salas más espaciosas del Colegio. Mediante él, pueden hacerse intuitivas la gran mayoría de las enseñanzas; y los escolares que estudian valiéndose del mismo, adquieren no solamente capacidad para salir airoso en el momento del examen, si que también una cultura formal y sólida que les hará, en el porvenir, hombres capacitados en todas las manifestaciones culturales que se hayan especializado.

Al inaugurarse el Colegio contábamos